

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SDN 9 BUKIT BATU
Kelas/Semester : I/Ganjil

T/ST/PB : 1/1/3
Alokasi Waktu : 6 x 35'

A. KOMPETENSI DASAR

BAHAS AINDONESIA	MATEMATIKA	PKN
3. 3.9. Mengenal kosakata dan ungkapan perkenalan diri, keluarga, dan orang-orang di tempat tinggalnya secara lisan dan tulis yang dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah. 4.9. Menggunakan kosakata dan ungkapan yang tepat untuk perkenalan diri, keluarga, dan orang-orang di tempat tinggalnya secara sederhana dalam bentuk lisan dan tulisan.	3.6. Mengenal bangun ruang dan bangun datar dengan menggunakan berbagai benda konkrit. 4.6. Mengklasifikasikan bangun ruang dan bangun datar dengan menggunakan berbagai benda konkrit.	3.1 Memahami simbol sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila". 4.1 Melakukan kegiatan sesuai dengan sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila".

B. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah menyimak penjelasan guru dan mengenali foto keluarga, peserta didik dapat mengenalkan keluarga inti melalui tulisan dengan teliti
2. Setelah mengamati slide PPT berbentuk bangun datar, peserta didik dapat menjiplak bangun datar berbentuk segiempat, segitiga dan lingkaran dengan tepat.
3. Setelah menyimak penjelasan guru, peserta didik dapat membedakan bentuk bangun datar dan bukan bangun datar dengan teliti.
4. Setelah mengamati benda-benda di sekitar lingkungan kelas, peserta didik dapat menyebutkan benda-benda konkrit yang memiliki unsur segiempat, segitiga dan lingkaran dengan tepat.
5. Setelah mengamati gambar slide PPT tentang simbol-simbol sila Pancasila, peserta didik dapat menjelaskan simbol sila pertama dalam Pancasila dengan percaya diri.
6. Setelah menyimak video part 2, peserta didik mampu mempraktikkan cara berdoa kepada Tuhan yang Maha Esa

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Kelas dibuka dengan salam dan doa bersama.• Mengamati Video gerakan 'senam otak/brain gym' dan mempraktekannya• pembiasaan untuk mematuhi protokol kesehatan,• mengisi daftar hadir, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia raya,• Kegiatan membaca surah pendek/ Jus Amma)• Penyampaian Tujuan Pembelajaran.
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Peserta Didik membuka aplikasi zoom dan menyanyikan lagu "Soleram" dari video yang ditayangkan• Peserta didik mengamati tentang foto Udin pada buku tematik 1 tema 4 hal 11• Peserta didik menuliskan nama-nama anggota keluarga masing-masing• Memperhatikan gambar slide PPT tentang bentuk foto.• Peserta didik, diarahkan sehingga dapat mengambil kesimpulan bahwa bentuk foto adalah segiempat dan menebalkannya• Mengamati tayangan vide (Perbuatan-perbuatan yang sesuai sila pertama pancasila)• Peserta didik menyiapkan foto keluarga masing-masing dan menempel foto, menuliskan data keluarga dan menemukan bentuk segiempat, segitiga dan lingkaran yang ada pada gambar buku tematik 1 hal 18• .Mengerjakan tugas ayo berlatih tematik 1 tema 4 hal 18 -19• Peserta didik diarahkan melihat perbedaan bangun datar dan bukan bangun datar pada buku tematik 1 tema 4 hal 19• Peserta didik mengisi titik-titik ayo mengamati hal 19-20

	<ul style="list-style-type: none"> • Mengamati slide dan video (sila-sila Pancasila) • Peserta didik mengenal sikap pengamalan sila pertama pancasila • Peserta didik memprestasikan berdoa sesuai ajaran agama masing-masing.
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengemukakan dan menyimpulkan hasil pembelajaran hari ini • Guru meminta siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti melalui aplikasi zoom • Menginformasikan tugas yang akan dilakukan berikutnya • Berdoa bersama sebagai penutup pembelajaran.

D. PENILAIAN

- Penilaian Sikap : Sikap relegius dan sosial
- Penilaian Pengetahuan: Tes tertulis
- Penilaian Keterampilan: Unjuk kerja

Penilaian Pengetahuan

No	Mapel	Penilaian Pengetahuan (Penugasan)
1	B.Indonesia	Menulis nama-nama anggota keluarga
2	Matematika	Membedakan bangun datar dan bukan bangun datar
3	PKN	Mengamati simbol sila Pancasila.

Penilaian Keterampilan

No	Mapel	Penilaian Keterampilan (Unjuk Kerja)
1	B.Indonesia	Memperkenalkan diri, keluarga, dan orang-orang di tempat tinggalnya secara sederhana
2	Matematika	Menjiplak gambar bangun datar
3	PKN	Memanjatkan doa kepada Tuhan yang Maha Esa sesuai dengan agamanya

Mengetahui
Kepala Sekolah

Pangkalan Jambi, Oktober 2020
Guru Kelas V

SURATMI, S.Pd.SD
NIP. 19671107 199203 2002

ERA HARNI, S.Pd.SD
19780909 201102 2002